

10!

## Konzertprogramm 2023

Seit seiner Gründung im Jahr 2013 singt der Kammerchor „Das Vokalprojekt“ regelmäßig für ein breites Publikum und kann dabei auf facettenreiche Programme und Konzerte zurückblicken. Stilistisch besinnt sich das Ensemble mit J.S. Bach („Singet dem Herrn ein neues Lied“) und Heinrich Schütz („Jauchzet dem Herrn“) auf seine einstigen Wurzeln – vom ersten Konzert an begleiten die Werke dieser beiden Komponisten das Ensemble regelmäßig. Auch Kompositionen von Max Reger, Hugo Distler und Paul Hindemith sind inzwischen Teil des Repertoires. Gleichzeitig erweitert der Chor sein Repertoire stets und ist auf der Suche nach neuen Klängen – beispielsweise mit Werken von Martha von Castelberg oder Heinrich Hartl. Zudem setzt sich der Chor stets für die modernsten Kompositionen ein. So wird auch diesmal ein Werk uraufgeführt, welches von Holmer Becker eigens für dieses Jubiläumsjahr komponiert wurde.

Das thematische Zentrum der Werke ist die Freude und der Jubel. Die Texte fordern sowohl zum Singen und Jauchzen auf als auch zur Hoffnung in dunklen Momenten. Das Vokalprojekt möchte sich mit dieser jubelnden und ausdrucksstarken Musik für das zehnjährige Bestehen beim Publikum bedanken.

